

Menschen...

...ich hasse Menschen!

Von Toreen

Menschen!

Menschen?

Ich hasse Menschen!

Sie stinken, sind hässlich, nehmen Drogen und prügeln sich ununterbrochen!
Sie hassen den Krieg, scheinen ihn aber auf eine gewisse Art und Weise zu lieben.

Und Menschen sind dumm!

Dumm wie Brot!

Wenn nicht sogar noch dümmer.

Ja. Selbst ein nasses Toast in einer Steinwüste ist schlauer!

Glaubt es mir.

Ich hasse sie.

Es gibt einige nette.

Zum Beispiel Atria und Roman oder Deidre!

Doch die meisten.

Nein. Die meisten Menschen kann ich garnicht leiden.

Nicht einmal kleine Geheimnisse können sie bewahren!

Armselig!

Einfach nur armselig!

Naja. Ich geh mich dann mal um das Problem kümmern.